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一般質問 市政のここを問う！

11月30日（火）

12月２日（木）

12月３日（金）

12月１日（水）

　一般質問とは、市政全般に関することを

議員が市に対して質問し、説明を求める

ものです。

　全質問項目は下記のとおりです。

（　　　　の項目は、本文に内容を要約して

掲載しています）

○本田みえ 議員　　　　　　    （10 ページ）

 ・性暴力への取り組みについて

 ・ヤングケアラー、島原市の現状は

 ・障がい児教育の島原市の現状と課題 

 ・行政改革が始まって 36 年、より良い未来に繋げる

 ために

○本田順也 議員　　　　　　 　 （10 ページ）

 ・環境について

 ・産業活性化について

　○永尾邦忠 議員 　　　　 　 　 （８ページ）

 ・障がい児保育事業・発達促進保育事業について

 ・コミュニティバスたしろ号について

 ・コロナワクチン接種について

 ・島鉄廃線跡地を利用した自転車・歩行者専用道路に

 ついて

 ・無料の「スマホ講習会」について

○種村繁德 議員 　　　　 　 　 （８ページ）

 ・島原市における「農業経営基盤強化の促進」に関す

 る基本的な構想について

 ・新規就農者育成総合対策

 ・農地耕作条件改善事業

○森園浩太郎 議員　　　        （９ページ）

 ・新型コロナウイルス感染症について

 ・コミュニティバスについて

 ・オルレ島原コースについて

 ・熊本県との関わりについて

○楠　晋典 議員　　　　        （９ページ）

 ・日本一の防災環境都市を目指して３

 ・選挙投票率について

 ・道路の整備について

 ・島原城 400 年事業に向けて

 ・温水プールの屋根（内側）の補修

　　    

　○生田忠照 議員 　　　　 　 　 （６ページ）

 ・島原の学校教育の在り方について

 ・公共施設の統廃合の前倒し

 ・イオンに関連する街づくり

 ・地域電力政策について

○松坂昌應 議員　　　　　 　 　（６ページ）
 ・地区まちづくり協議会

 ・市職員、三役、議員の給与報酬（ボーナスなど各種

 手当 )

 ・歩行者（交通弱者）の安全

 ・島鉄跡地のサイクリングロード　　　　　　　　

○本多松弘 議員　　　 　       （７ページ）

 ・安全・安心で住みよいまちづくりについて

 ・健康で自立と生きがいを支えるまちづくりについて

 ・統合型校務支援システムについて

 ・以前の質問について

○松井大助 議員　　　　　 　 　（７ページ） 
・築城 400 年に関し

 ・城が県の指定を受け、どの様に変わったか？

 ・鉄砲町のまちづくりについて

 ・武家屋敷売店閉鎖について

 ・武家屋敷通りの将来を考えて　
　　　

○草野勝義 議員　　　　　　  　（４ページ）

 ・選挙期日前投票、巡回方式の導入について

 ・市役所職員の労働環境について

 ・市の環境業務について

 ・今後の新型コロナウイルス感染対策について　　　　

 ・安心できる教育現場について

○濱﨑清志 議員　 　　　　 　　（４ページ）

 ・市職員の再任用制度について

 ・集落支援員制度について

 ・地域おこし協力隊・企業人について

 ・企業版ふるさと納税について

○林田　勉 議員　　 　　　 　　（５ページ）

 ・コミュニティバスは「市民の足」となっているのか

 ・新しく始まった「病児保育」の利用状況はどうか

 ・コロナワクチン接種、現状と３回目接種はどうなる

 ・秋の「ライトアップ」で誘客を

○北浦守金 議員　　 　　　　　 （５ページ）

 ・新型コロナウイルス感染症問題について

 ・農業問題について


